L'évasion fiscale organisée par les pays du G7 en Afrique est dénoncée



La Havane, 3 juin (RHC-Cubadebate)- L'évasion fiscale des entreprises et des investisseurs du G7, le groupe des 7 pays les plus industrialisés au monde, a coûté à l'Afrique quelque 6 milliards de dollars en un an.

Un rapport de l'ONG Oxfam demande à ce groupe de pays, à savoir l'Allemagne, le Canada, les États-Unis, la France, le Royaume-Uni, l'Italie et le Japon, de soutenir la croissance économique et le développement durable du continent africain.

Récemment, cette ONG et des membres de la société civile, ont demandé au Royaume-Uni de présenter un projet de loi contre l'évasion fiscale organisée par les entreprises britanniques, principalement dans les pays pauvres.

Ces questions seront au cœur des débats du sommet annuel du G7, qui se tiendra les 8 et 9 juin en Allemagne. Les dirigeants du G7 rencontreront des chefs d'États africains et ils discuteront de l'élaboration d'un système fiscal mondial, juste et démocratique.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/58141-levasion-fiscale-organisee-par-les-pays-du-g7-en-afrique-est-denoncee$



Radio Habana Cuba